

Réponse reçue par mail le 24/07/2024 des transports Boubée
Mise à jour le 22/10/2024

« Nous vous prions tout d'abord de bien vouloir nous excuser pour cette réponse tardive, mais nous sommes toujours dans l'attente d'une confirmation de date de la part de l'organisme de formation pour la mise en place d'une formation sécurité routière – RSE durant laquelle sera abordée la thématique du passage à niveau.

En effet, conscients de la gravité des faits qui se sont déroulés à BIZANOS, nous avons souhaité mener une réflexion globale pour sensibiliser nos conducteurs à la sécurité routière.

Dans un premier temps, nous avons initié un temps pour rappeler aux conducteurs les consignes de base en matière de sécurité routière lors de la réunion de rentrée scolaire. Mr XXX (nota : conducteur de l'autocar) a fait l'objet d'une entrevue personnalisée en parallèle.

Dans un deuxième temps, afin d'appuyer notre intervention, nous avons souhaité faire intervenir un organisme de formation pouvant intervenir sur le sujet de la sécurité et de la RSE avec la thématique du passage à niveau.

Notre première session doit être réalisée en septembre sur une journée pour 8 de nos conducteurs. Mr XXX fera bien entendu parti de cette formation et avons souhaité intégrer 7 autres conducteurs missionnés sur du transport occasionnel et donc exposés aux aléas de la route.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous pour vous communiquer les dates exactes et par la suite vous transmettre l'attestation de formation.

En attendant, je me tiens à votre disposition pour répondre à vos éventuelles interrogations.

Cordialement. »

NOTA : le BEA-TT a été destinataire en octobre 2024 de l'attestation de formation de Mr XXX